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TABLEAU DES SENTIMENTS B

Noms des compositeurs____________________________________

Titre du thème mélodique ___________________________________

La mélodie que nous avons composée est 
EN TON MAJEUR

EN TON MINEUR
La combinaison de notes qui se suivent, qui sautent ou qui sont répétées ainsi que le rythme choisi et les éléments expressif que nous avons ajoutés font que notre mélodie représente les sentiments suivants:  

Encercle l'un ou plusieurs des sentiments ou ajoute-en à la liste et encercle-les.
	HEUREUX

	DRÔLE

	TRISTE 

	ANXIEUX

	MÉLANCOLIQUE

	FACHÉ

	RELAXÉ

	CALME

	DRAMATIQUE

	ISOLÉ

	COMFORTABLE

	ENCOURAGÉ

	DÉCOURAGÉ

	ENERGÉTIQUE

	PARESSEUX

	POSITIF

	NÉGATIF

	EFFRAYÉ


Activité supplémentaire:  Discuter avec votre partenaire:  Si vous voulez que votre thème mélodique représente un sentiment différent, comment pourriez-vous le changer?  Avec des changements dans le tempo ou avec l'intensité, est-que votre mélodie représenterait l'un ou plusieurs autres sentiments sur la liste?  
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MOOD CHART B
Names of Composers____________________________________

Title of Melodic Theme___________________________________
The melody we composed is a 
MAJOR MELODY

MINOR MELODY

Because of the combination of steps, skips, repeated notes, chosen rhythm, and the expressive elements we added to our melody, we think it represents the following mood(s):  

circle one or more or add your own to the list and circle.
	HAPPY

	FUNNY

	SAD 

	ANXIOUS

	MELANCHOLIC

	ANGRY

	RELAXED

	CALM

	DRAMATIC

	LONELY

	COMFORT

	ENCOURAGED

	DISCOURAGED

	ENERGETIC

	LAZY

	POSITIVE

	NEGATIVE

	SCARED


Extension Activity:  Discuss with your partner:  If you wanted your melodic theme to represent a different mood, how might you change it?  Through change in tempo or dynamics, might your melody represent one or more of the other moods on the list?  
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